



令和6年度 荒谷小 学校便り

# ナイン 7月号

文責 矢野 健二



<自分を知り進んで学ぶ子ども>  
<感謝の気持ちを持ち思いやりのある子ども>  
<健康でたくましい子ども>  
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

## 田植え体験学習

地域の方のご厚意で田んぼをお借りして6月7日（金）の午後に全校生徒で田植え体験学習を行いました。思いのほか田が深く、児童は悪戦苦闘しながら、自分のペースで苗を植えておりました。それぞれ見事なカーブを描いたり、ジグザクになったり、大人が修正を加えながら、田植え体験学習を終えました。講師の先生も「今年はいいぞ！合格」と苦笑いしながら言っていました。普段体験することができない貴重な体験となり、今後の食事で米粒1つ1つを大切にすることにつながっていくような気がします。準備して下さった地域の方々、手伝って下さった保護者の方々ありがとうございました。



## プール清掃

6月18日（火）のプール開きに向け、6月4日（火）にみんなでプール清掃に取り組みました。みんなで協力してやり遂げたので、きれいなプールで泳げる日が楽しみです。



## あいさつ運動

6月14日（金）に諸塚中の中学生と荒谷小の小学生が10分程度、朝に合同であいさつ運動を行いました。荒谷小の児童は、学習も兼ねて、自分たちでバスに乗り、諸塚中まで行きました。少しの時間でしたが、道行く車に大きな声であいさつができました。



## 7月の主な行事予定

- 5日（金）…参観日（午前）・三者面談（午後）
- 8日（月）…夏の交通安全運動（～20日まで）
- 8日（月）…読書・メディアコントロール週間
- 13・14日（土・日）…中体連県大会（野球・剣道）
- 16日（火）…非行防止教室
- 22日（月）…カヌー体験学習
- 23日（火）…終業式

## 夏休みに突入します！

いよいよ待ちに待った夏休みに突入します。9人の子ども達は、ほぼ休むことなく、毎日学校を全力で頑張りました。小学生でありながら、お互いの個性を尊重し、上手に付き合っており、いつも感心させられます。本当に優しい子ども達で、職員も日々癒やされています。普段できないことを夏休みに挑戦して、成長した姿を8月28日（水）の始業式でみせてほしいです。